

CURRICULUM DE LA COMPAÑÍA

Corazón Azul nace el 4 de Enero de 2.017 con el propósito de realizar espectáculos teatrales, ejercer representatividad de artistas, producir actividades escénicas para eventos y desarrollar toda la organización, producción y dirección de galas, así como la puesta en marcha de cualquier proyecto de índole cultural.

Ubicada en Las Palmas de Gran Canaria, concretamente en el municipio de Santa Lucía de Tirajana perteneciente a la mancomunidad del sureste de la isla, y compuesta por sus dos socios fundadores Juan Carlos Hernández Rivero y Virginia Acosta Sánchez.

A lo largo de estos siete años de actividad hemos realizado los siguientes trabajos:

PRODUCCIONES TEATRALES PROPIAS

- “Y de Repente Coach” - Comedia teatral protagonizada por Juanka - 2017
- “Cocouaua” - Musical Infantil Tributo a las canciones de Enrique y Ana – 2018
- “Cambia Eso” - Comedia teatral protagonizada por Juanka – 2019
- “¡Por la Puerta Grande!” - Comedia teatral protagonizada por el humorista Iván El Bastonero – 2019
- “De Fábula” - Espectáculo teatral infantil – 2022

REPRESENTACION ARTÍSTICA

- Desde nuestra productora llevamos en exclusividad la carrera profesional de cómico y actor del conocido humorista Tinerfeño “JUANKA”.

OTROS ESPECTÁCULOS PROPIOS

- “DesBariando”: Espectáculo de humor protagonizado por Juanka pensado para pequeño formato como bares y locales pequeños.
- “Juanka Showman”: Espectáculo de comedia protagonizado por Juanka para representar en fiestas.

PRODUCCIONES VARIAS Y DIRECCIÓN DE EVENTOS

- “Gala de la Inclusión de Maspalomas” - 2019 y 2021
- “Proyecto cultural Tejiendo Democracia y Sembrando Diálogo promovido por la concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Telde” - 2019
- “10º Encuentro Vecinal de San Bartolomé de Tirajana” - 2021
- “La Huella de Neo” - Gala solidaria para la asociación animalista Aurican y el Ceta Ces de Ingenio – 2018

- “Cultura en Ruta” - Proyecto de dinamización cultural en centros de mayores y personas con discapacidad – 2020
- “Música + Sonrisa = Vida” - Proyecto de dinamización cultural en centros de mayores y personas con discapacidad – 2021
- “Feria de Solidaridad de Telde – 2023
- “Fin de año Infantil Maspalomas – 2023”
- Proyectos varios de teatro y dinamización sociocultural en centros ocupacionales entre muchos otros.
- Dirección artística carnaval de día y carnaval infantil Telde.

COPRODUCCIONES

- “Los Puntales del Humor” - Espectáculo de humor de Gomera Producciones protagonizado por los cómicos Juanka, Iván el Bastonero y Don José y distribuido y dirigido por Corazón Azul Producciones – 2019
- “Qué difícil es” – Comedia teatral madrileña - Coproducción y distribución en Canarias en 2024.
- “Concierto de Navidad de Pedro Manuel Afonso” – Distribución y dirección artística. – Navidades 2024.

DIRECCIÓN ARTÍSTICA DE LA COMPAÑÍA

“JUAN CARLOS HERNÁNDEZ RIVERO”

Creativo de Corazón Azul Producciones. Su faceta en radio, televisión y teatro es de todos conocido por su participación en “En clave de JA”. Menos conocida es su labor como guionista de este programa y de monólogos y espectáculos teatrales. Comenzó en esta actividad artística a la edad de 30 años. Antes su formación y experiencia fue como animador y coordinador de grupos, su vida laboral como comercial, vendedor y jardinero, y sus estudios de Psicología y Teología lo hacen un conocedor de la naturaleza humana que impregna su faceta profesional. En Corazón Azul es donde ha comenzado su labor como director artístico de eventos destacando por la originalidad y creatividad en sus puestas de escena.

PRODUCCIÓN Y DIRECCIÓN EJECUTIVA DE LA COMPAÑÍA

“VIRGINIA ACOSTA SANCHEZ”

Gerente y productora de la sociedad. Es la otra mitad que gestiona la parte administrativa, de producción y de apoyo a la labor creativa, así como la función de mánager del artista “Juanka”. Sus estudios como Graduada en Relaciones Laborales y

Recursos Humanos por la ULPGC y como Técnico Superior en Administración y Finanzas, constituye la parte empresarial de Corazón Azul, conociendo y desarrollando de forma eficiente las labores antes mencionadas. Gracias a poseer una gran inquietud emprendedora y el amor y pasión por la danza, el teatro y las artes escénicas en general, la impulsan a embarcarse en este ilusionante proyecto llamado Corazón Azul Producciones, que como bien indica su nombre, nace desde el Corazón.